
 

 

 

校長の記憶が正しければ、「読み聞かせ」と

いえば、数年前まで、PTA 活動の一環や保護

者有志のボランティアで、どの学校でも行われ

ていた活動です。児童生徒数の減少やお仕事の

関係で、しばらく休眠していたその活動が、本

年度から再始動しました。 

すでに、協力していただける方々を募り、朝

の時間や、昼休みに活動していただくようにな

っています。 

「絵本の魅力」と「読む声」が、写真のよう

に、子どもたちを惹き付けています。 

「読み聞かせ」興味関心のある方々、随時 

募集中です。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

子どもたち

が家から道へ

出るとき、ま

た、小さな路

地から大きな

道へ出るとき、

「一時停止」

「左右確認」

をしているで

しょうか？  【止まって確認！右・左↑】 

 

先日の放課後、「夢織の館」前で、ヒヤッと

する事案がありました。学校敷地内とはいえ、

プール前の道は、送迎や一般の車が通行します。   

校内ということで、徐行していただいてます

が、急な飛び出しによる事故は防ぎようがあり

ません。学校でも、すぐ「もしここで、飛び出

したら？」と指導を行いました。 

地域・保護者の皆さん

にも、子どもたちへの

「道路横断時の注意」や、

本校敷地内を通行され

る際の「最徐行」を再度

お願いいたします。 

 

 

月１回の校長室便り、中には「校長のつぶや

き」を読んで、「椅子になじみましたか？」等

と声を掛けてくださり、ありがたく思います。 

されど、月１回だけでは学校全体の様子を皆さ

んに広く発信できません。 

そこで、インターネットの椎葉小学校のホー

ムページの紹介です。行事等があるごとに、児

童の活動のひとコマを記事にして紹介してい

ます。４月からコツコツと更新しています。イ

ンターネットに接続できるパソコンやスマホ

からご覧になれますので是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

読み聞かせ ありがとうございます 

校長、スクールバスに乗る・・・ 
 ６月７日（金）に朝のあいさつ週間の一環で、仲塔・鹿野遊・下椎葉方面のスクールバ

スに同乗しました。あいにくの雨模様でしたが、何よりも子どもたちがどのようにバスの

中で過ごし学校へ到着するのかを垣間見ることができました。また、乗車児童数に応じた

傘立てや、乗降時に安全指導を徹底するなどの必要性を感じたところです。 

 私が同乗することを、子どもたちには前日予告していたこともあり、いつもの車内の雰

囲気とはずいぶん違っていたらしいですが、今度は予告無しで出没しようと思います。 

もしかしたら・・・という意識 

校長のつぶやき 

ホームページも見てください。 


